

## Communiqué de Presse du SNES-FSU de l'académie de Reims

### **Douleur et effroi**

**Immense douleur et effroi suite au décès de notre collègue du collège Françoise Dolto de Nogent, tuée par un élève ce matin.**

L'Éducation Nationale est endeuillée. Encore une fois nous perdons une collègue dans l'exercice de son métier.

Aujourd'hui l'heure est à l'émotion, au recueillement, à la solidarité avec la famille de notre collègue et l'ensemble de la communauté éducative. Ensuite, il faudra construire collectivement les réponses pour que ça ne se reproduise pas. Suite aux diverses déclarations politiques, le SNES-FSU considère que ce n'est pas le moment des polémiques et de la surenchère.

Depuis plusieurs années le SNES-FSU alerte sur le manque de moyens humains dans les établissements : suppression de postes de professeurs, d'AED, d'infirmières, de médecins scolaires, de PsyEN, de CPE, de personnels administratifs, d'agents d'accueil et d'entretien, et même aujourd'hui d'adjoints et de chefs d'établissement...

Nous avons besoin d'adultes dans les établissements scolaires pour encadrer les jeunes, répondre à leurs difficultés et leurs questionnements. Il est également important de mieux prendre en compte les problèmes de santé mentale, notamment par le recrutement de personnes qualifiées.

Le gouvernement doit être capable de mener une réflexion sur le long terme avec les organisations syndicales et les personnels pour trouver des solutions à ces problèmes de violences. Il ne s'agit pas de réagir à chaud mais de construire un avenir pour notre jeunesse. Les jeunes et les personnels doivent pouvoir se rendre à l'école en toute sécurité.

**Nous serons présents aux rassemblements organisés dans toute l'académie. Voir notre article mis à jour sur le site [reims.snes.edu](https://reims.snes.edu)**

**Bon courage pour les dernières semaines notamment aux collègues de Haute-Marne et de Nogent en particulier.**

**Le secrétariat du SNES-FSU de l'Académie de Reims**